

世帯と人口 4月中の人口動態

世帯	1,113	転入	11	転出	15
人口	3,347	出生	1	死亡	5
男	1,665	※世帯と人口は5月1日現在、 その他は4月中のうごきです。			
女	1,682				

道路工事のお知らせ

現在、村内で発注されている工事等です。
ご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

県発注工事

・なし

村発注工事

- ・村道1-2号(新田)線舗装修繕工事
【皆谷地内】
- ・村道2-5号(小安戸)線舗装修繕工事
【皆谷地内】

問合せ 産業建設課 ☎82-1222

大霧山ハイキングを開催

5月5日、約100名の参加のもと、東秩父村民ハイキングが行われました。旧白石分校へ9時に集合し、経塚を經由して大霧山山頂へ登りました。

当日は晴天に恵まれ、さわやかな風の中、家族や仲間同士で楽しいハイキングができました。

新緑の美しさを肌で感じながら、参加者は心地よい汗を流し、充実した1日となりました。



坂本チーム 優勝!! 第34回 老人ゲートボール大会



第10回埼玉県バレーボール協会長杯争奪 中学生バレーボール大会

5月6日、久喜総合体育館において、バレーボール協会長杯県大会が行われました。西部地区予選では第3位という好成績で予選を通過し、東秩父中学校は県大会に出場することが出来ました。

県大会では、1回戦目、さいたま城南中とフルセットの結果、2-1で突破し、2回戦目は岡部中に2-0のストレートで勝ちました。3回戦目は昨年度優勝した蓮田中と対戦し、0-2で負けてしまいましたが、19名全員で力を合わせて戦うことが出来たと思います。全校で100名にも満たない小さな中学校が、大きな学校を相手に堂々と戦い、ベスト16に入ることができたのも陰で支えて下さった保護者の方々や地域の方々の応援のお陰です。ありがとうございました。

6月21日、22日の学校総合体育大会は3年生にとって最後の大会です。今回の県大会の経験を生かして、よい結果が出せるよう頑張っていきたいと思います。

東秩父中学校 バレー部顧問 青木千代子



5月8日、ふれあい広場において、第34回東秩父村老人ゲートボール大会が開催されました。

大会には6チームが参加し、選手の皆さんは、日頃の練習成果を存分に発揮し、熱戦が繰り広げられました。

なお、準優勝は白石チーム、第3位は皆谷チームでした。